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     CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   27/07/2021 

      BOLETIM Nº  030-01/2021 

               E X P E D I E N T E 

************************************************************************************ 
PODER EXECUTIVO:  
 
- Projeto de Lei nº 57-01/2021 –  Autoriza o Poder Executivo a conceder 
direito real de uso de uma fração de terras à União Lajeadense de Clubes 
de Mães - ULCM. 
 
- Projeto de Lei nº 058-01/2021 – Autoriza o Poder Executivo a conceder 
direito real de uso de uma fração de terras ao Centro de Tradições 
Gaúchas Tropilha Farrapa. 
 
- Projeto de Lei nº 059-01/2021 – Autoriza a abertura de Crédito Especial. 
 
- PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 009/2021 - Autoriza a 
contratação temporária de excepcional interesse público de 01 (um) 
professor de anos iniciais. 
 
- Ofício nº 435-01/2021 – Em atenção aos ofícios 600/2021 da vereadora 
Paula Thomas e ao ofício 603/2021 do vereador Jones Fiegenbaum. Em 
atenção ao oficio 600/2021, a Secretaria de Educação (SED) informa que, 
no Ensino Fundamental e EJA, todas as turmas já retornaram a 
presencialidade. Na Educação Infantil, apenas o berçário ainda não está 
sendo atendido de forma presencial. Quanto ao número de alunos que já 
retornaram, na Educação Infantil, 1412 crianças já retornaram e há 
diversos agendamentos de retorno para as próximas semanas. Nas 
EMEF's, que atendem pré-escola, 1° a 9°ano e EJA, aproximadamente 
5370 alunos retornaram. Em relação à vacinação dos trabalhadores da 
educação, a Secretaria da Saúde informa que até o momento, 649 
profissionais das EMEI's foram vacinados e outros 431 profissionais das 
EMEF's. Já em relação ao ofício 603/2021, a SED informa que em 2020 
disponibilizou máscaras de pano aos profissionais, além de disponibilizar 
máscaras descartáveis em todas as escolas. Em 2021, foram adquiridas 
mais máscaras de pano, além de máscaras KN95. Quanto ao transporte 
escolar, a SED informa que trata-se de serviço particular contratado pelas 
famílias, sendo que os operadores deste serviço devem observar todos os 
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protocolos sanitários estabelecidos. Em relação às rotinas diárias das 
escolas, a SED informa que todos os protocolos de saúde estão sendo 
cumpridos (disponibilização de álcool gel, medição de temperatura, entre 
outros).  

- Ofício nº 442-01/2021 – Em atenção ao ofício 594/2021 da vereadora 
Ana Rita da Silva Azambuja referente ao preço pago para castração de 
animais pelo município em clínicas particulares atualmente e qual será o 
preço pago com a nova licitação para este serviço. 
 
- Ofício nº 451-01/2021 – Em atenção ao ofício 617/2021 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi, sobre a relação de todos Coordenadores de 
Governo, Diretores de Governo, Diretores de Secretaria e Coordenadores 
de Departamento e em quais Secretarias estão lotados. 
 
- Ofício nº 452-01/2021 – Em atenção ao ofício 712/2021 do vereador 
Deolí Gräff, a Administração Municipal agradece a sugestão e informa 
que encaminhará a demanda junto à concessionária CCR Viasul referente 
ao estudo de ajustes no projeto de duplicação da BR 386, trecho entre 
Lajeado e Marques de Souza, para contemplar os ciclistas. 
 
- Ofício nº 454-01/2021 – Em atenção ao ofício 628/2021 do vereador 
Jones Barbosa da Silva a Secretaria do Desenvolvimento Social esclarece 
que a doação de cestas básicas aos motoristas de vans e topiques escolares 
iniciou em 2020 junto ao CREAS, com uma relação de 37 topiqueiros, os 
quais foram orientados a realizar inscrição no Cadastro Único, a fim de 
viabilizar futuras concessões. Em 2021, tal atendimento está a cargo do 
CRAS e atualmente apenas 3 topiqueiros por mês estão solicitando e 
recebendo o benefício. 
 
- Ofício nº 455-01/2021 – Em atenção ao ofício 629/2021 do vereador 
Jones Barbosa da Silva a Secretaria da Saúde (SESA) informa que o 
mutirão de cirurgias eletivas ocorre conforme estabelecido no contrato de 
prestação de serviços nº 049-01/2021, que encaminhamos anexo. 
 
- Ofício nº 456-01/2021 – Em atenção aos ofícios 596, 597 e 599/2021 do 
vereador Carlos Eduardo Ranzi e ao ofício 602/2021 do vereador Jones 
Fiegenbaum. Em atenção aos ofícios 596 e 597/2021, a Secretaria da Saúde 
(SESA) encaminha CI N°382-01/2021 sobre a adesão ao Programa “Saúde 
com a Agente”. Quanto ao ofício 599/2021, a SESA informa que as 
informações solicitadas já foram respondidas através do ofício 149-
01/2021, ações tomadas até o momento, em relação ao combate ao 
mosquito da dengue. Já em relação ao ofício 602/2021, a SESA informa 
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que o atual modelo, com a vacinação ocorrendo em dois pontos fixos, visa 
uma maior otimização dos procedimentos envolvidos, tendo em vista 
todas as peculiaridades relacionadas a técnica de preparo, aplicação, 
registro e correto aproveitamento das doses do imunizante. 
 
- Ofício nº 458-01/2021 – Em atenção ao ofício 468/2021 do vereador 
Sérgio Luiz Kniphoff e ao ofício 529/2021 da vereadora Ana Rita da Silva 
Azambuja referente a obra na margem do Rio Taquari junto ao Porto dos 
Bruda a Coordenadoria Especial de Captação de Recursos informa que a 
obra foi executada por empresa contratada pelo Município através de Ata 
de Registro de Preços previamente existente, sendo que os serviços foram 
realizados de acordo com as particularidades do local. 
************************************************************************************
ESTADUAIS: 

- 16ª Coordenadoria Regional de Saúde em atenção ao Ofício nº 737-
01/2021 de autoria do Vereador Carlos Eduardo Ranzi acerca das 
referências hospitalares para Lajeado quanto a cirurgias eletivas. 
************************************************************************************ 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Projeto de Lei CM nº 044-01/2021)   
 
Projeto de Lei CM nº 044-01/2021) – Institui o mês “Maio Laranja” sobre 
a importância da conscientização, prevenção, orientação e combate ao 
abuso e exploração sexual de criança e adolescente. 
 
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA, DEOLÍ GRÄFF, 
SERGIO LUIZ KNIPHOFF, CARLOS EDUARDO RANZI, JONES 
BARBOSA DA SILVA, ANTÔNIO MARCOS SCHEFER, ADRIANO 
ROSA DOS SANTOS e EDERSON FERNANDO SPHOR (Projeto de 
Lei CM nº 045-01/2021)   
 
Projeto de Lei CM nº 045-01/2021 - Autoriza o Poder Público a proceder 
transporte de pacientes a outros municípios. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI (Projeto de Lei CM nº 046-01/2021)  
 
Projeto de Lei CM nº 046-01/2021 - Altera dispositivos da Lei Municipal 
nº 10.171, de 29 de junho de 2016 e dá outras providências. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI (Projeto de Lei CM nº 047-01/2021) – 
 
Projeto de Lei CM nº 047-01/2021 - Altera dispositivos da Lei Municipal 
nº 7.955, de 27 de dezembro de 2007 e dá outras providências. 
****************************************************************************** 
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ADRIANO ROSA DOS SANTOS: (Req. 1000, 1001, 1010 e 1011/2021 e 
Ind. 152) 
  
Req. 1000/2021 – Solicita  ao Poder Executivo, Sr. Prefeito Municipal a 
reforma no telhado do ginásio do Bairro Santo Antônio, pois está sendo 
usado com frequência e prejudica o uso do ginásio em dia de chuva. 
  
Req. 1001/2021 – Solicita ao Poder Executivo, Sr. Prefeito Municipal 
reforma das câmaras mortuárias municipal do Bairro Florestal onde está 
precisando urgentemente reforma do piso pois está bastante quebrado, 
limpeza do terreno e limpeza interna. 
  
Req. 1010/2021 – Solicita ao Poder Executivo, Sr. Prefeito Municipal uma 
nova parada em frente a EMEF São Bento situada ERS-413 no Bairro São 
Bento pois devido a um temporal a parada que existia no local caiu, pois 
moradores e alunos usam todos os dias e em dia de chuva as crianças e 
moradores ficam sem proteção. 
  
Req. 1011/2021 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre: 
  
Trânsito 
Obras 
Pavimentação 
  
Solicita ao Poder Executivo, Sr. Prefeito Municipal um semáforo na Av. 
Henrique Stein Filho Esquina com a Rua Arnoldo Uhry na esquina da 
EMEF Dom Pedro I, em horários de pico na entrada e saída dos alunos na 
escola tem muita movimentação de carros e não respeitam as faixas de 
segurança deixando as crianças e pedestres em riscos. 
  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req.  1002, 1003, 1004, 1005, 1006 e 
1007/2021) 
  
Req. 1002/2021 – Solicita à SEPLAN,  providências para ligação e 
fornecimento de água às famílias localizadas na Rua da Divisa, números 
120 e 411 (próximo à cancha do Cardoso). Contato das famílias: (51) 
997195886 e (51) 995307094. 
  
Req. 1003/2021 – Solicita à Secretaria do Desenvolvimento Social e ao 
Conselho Municipal de Habitação a elaboração do Plano Municipal de 
Habitação de Interesse Social. 
  
Req. 1004/2021 – Solicita ao Poder Executivo que informe: 
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Relação constando a quantidade e localização das residências localizadas 
abaixo da Cota 27m; 
Relação constando a localização das residências consideradas 
inapropriadas para moradia ou que oferecem risco à saúde dos 
moradores; 
Déficit habitacional atual do município de Lajeado discriminando a 
quantidade por bairro; 
Quantidade de apartamentos ocupados e ociosos nos Condomínios Novo 
Tempo I e II e a quantidade de famílias aguardando para residir no local. 
Quantidade de residências construídas em área “invadidas” de 
propriedade do município e a localização das mesmas. 
  
Req. 1005/2021 – Solicita ao Poder Executivo, ao Conselho Municipal de 
Política Cultural e à RGE, que disponibilizem parte dos postes de energia 
elétrica da Rua Júlio de Castilhos e outras vias da cidade para aplicação 
da Lei Municipal nº 10.418/2017, a qual reconhece as práticas do grafite e 
do muralismo como manifestações artísticas de valor cultural, sem 
conteúdo publicitário e realizadas com os objetivos de valorizar o 
patrimônio público e de embelezar a paisagem urbana. 
  
Req. 1006/2021 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei ao Poder 
Executivo o qual “Institui o Programa Pomar Urbano”. 
A proposta tem como finalidade o plantio e a reposição de árvores 
frutíferas nas áreas públicas do Município. Mais do que uma ação prática 
que pode ter a função de alimentação da população, o Pomar Urbano 
detém um cunho ambiental que visa conscientizar a população, 
preservando e conservando também o ambiente em que vivem. Um 
exemplo é o município de Copenhage (capital da Dinamarca), que 
assumiu o plantio de árvores frutíferas como uma forma de dar aos seus 
habitantes a oportunidade de usufruírem mais da natureza enquanto 
descobrem o sabor de uma fruta recém colhida. Para os habitantes de 
Copenhage, o Pomar Urbano, é interativo, sendo uma forma de ligar os 
moradores às suas comunidades. 
  
Req. 1007/2021 – Solicita ao Poder Executivo,  cópia dos projetos 
hidrossanitários (planta sanitária) dos Condomínios Novo Tempo I e II. 
  
ALEX SCHMITT (Req. 1008/2021) 
  
Req. 1008/2021 – Solicita espaço para fala sobre os seguintes assuntos: 
Educação; 
Desburocratização; 
Covid; 
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Bens públicos; 
Economia. 
  
MOZART PEREIRA LOPES (Req. 1009/2021) 
  
Req. 1009/2021 – Solicita espaço para falar sobre a saúde, educação e 
obras realizadas no município de Lajeado. 
  
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 1012, 1013 e 1014/2021 e Ind. 153) 
  
Req. 1012/2021 – Solicita ao Poder Executivo/ Prefeito 
Municipal/Expresso Azul de Transporte SA a pedido dos moradores que 
pelo menos um horário de rota dos bairros mais distantes até o bairro 
Centro seja disponibilizado aos domingos. Informo também que tenho 
ciência da atual situação da empresa, porém, o que não pode ocorrer, é os 
munícipes serem mais prejudicados por essa situação do que já estão 
sendo. 
  
Req. 1013/2021 – Solicita ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal, 
SESA  para que seja informada a esta Casa Legislativa o porquê de não 
haverem fichas de emergência no Posto de Saúde do bairro Olarias, pois 
foram inúmeras as reclamações que chegaram a este vereador de que os 
pacientes passam pela triagem, porém nenhum é atendido no mesmo dia, 
todos tem suas consultas agendadas para outras datas, tendo em vista 
que esta situação acaba prejudicando todos os que necessitam ser 
atendidos de forma imediata, principalmente os que não têm condições 
de se locomover até a UPA. 
  
Req. 1014/2021 – Solicita ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal, 
SEAD/SEPLAN- Fiscalização  que seja feita uma maior fiscalização 
referente à circulação de bicicletas nas calçadas de passeio, 
principalmente no Centro da cidade, pois além de causar transtornos aos 
demais pedestres, pode gerar acidentes nestes locais. 
  
SEOSP: solicitando a substituição de lâmpadas queimadas nos endereços 
citados abaixo: 
Rua Henrique Stein Filho, proximidades da residência nº400 no bairro 
Conservas. 
  
SEOSP: solicitando a colocação de canos de escoamento de esgoto e 
construção de um bueiro, na Rua Rudi Mário Sieben proximidades da 
residência nº 195 no bairro Conventos, pois a água da chuva devido a 
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falta dos mesmos está causando alagamentos nas residências existentes 
no local. 
  
SEOSP/SAURB: solicitando limpeza e recolhimento de lixo verde no 
terreno localizado na Rua João Nunes Borges, proximidades do nº149 no 
bairro Conventos. 
  
SEOSP: solicitando melhorias na boca de lobo localizada na Rua 
Henrique Stein Filho, proximidades da residência nº 400 no bairro 
Conservas, pois devido ao precário estado de conservação que se 
encontra, podem ocorrer acidentes no local. 
  
SEOSP: solicitando melhorias nas calçadas de passeio localizadas na Rua 
Júlio de Castilhos, nas proximidades dos nº 1180 e nº 1178 no Centro, pois 
ocorrem acidentes nestes locais. 
  
SEPLAN / Trânsito para que realizem a pintura da faixa de segurança na 
Rua Júlio de Castilhos, nas proximidades do Supermercado IMEC no 
bairro Centro. 
  
EDERSON FERNANDO SPOHR (Req. 1015, 1016 e 1017/2021 e Ind. 
154) 
  
Req. 1015/2021 - Solicita à Secretaria da Saúde e Assessoria de Imprensa 
da Prefeitura/Comunicação que utilize uma linguagem mais simples e 
objetiva na comunicação das datas de vacinação Covid. Existem muitas 
dúvidas, principalmente quanto às datas da segunda dose, em função da 
oscilação e das antecipações. 
  
Req. 1016/2021 – Solicita espaço para falar no pronunciamento sobre: 
Saúde; 
Educação; 
Obras; 
Trânsito; 
Segurança; 
Fiscalização. 
Comércio. 
  
Req. 1017/2021 – Solicita à Secretaria da Saúde que disponibilize um 
horário alternativo de vacinação em pelo menos um dia da semana. Um 
horário fora dos horários comerciais, que possibilite uma facilidade aos 
trabalhadores. 
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Solicita à Agricultura, que realize a roçada nas áreas verdes, da Rua 
Orlando Sieben, no Bairro São Bento. O mato está invadindo as calçadas 
obrigando os pedestres a transitar pela rua; 
  
Solicita à Obras, que realize a limpeza dos bueiros, na Rua Orlando 
Siebben, no Bairro São Bento; 
  
Solicita ao Departamento de Trânsito e Obras que arrume a parada na 
Av. Senador Alberto Pasqualini, na frente do McDonald 's, no outro lado 
da Av. O teto está furado e ela não tem proteção lateral e nem de fundos, 
molhando os usuários em dias de chuva; 
  
Solicita à  Obras, carga de brita na Rua Nilson Inácio Lenz, no bairro 
Moinhos D’Água; 
  
Solicita à Secretaria dos Esportes, que instale uma cesta de basquete na 
Praça da Rua Fabio Britto de Azambuja, no bairro São Cristóvão; 
  
Solicita à Obras e ao Meio Ambiente, em caráter de urgência, mais lixeiras 
ao longo da Av. Auri Sturmer. Os canteiros estão atolados de lixo, pois as 
lixeiras existentes não dão conta do lixo nelas depositado. 
  
Solicita ao Executivo, que estude a possibilidade do lixo ser recolhido em 
todas as ruas do Bairro Moinhos D’Água, a exemplo dos outros bairros. 
Por exemplo, a Av. Auri Sturmer fica abarrotada de lixo nos canteiros 
pois as lixeiras não vencem o volume depositado; 
  
Solicita à Secretaria de Obras e Saúde, que façam os devidos reparos nos 
corrimãos das escadas externas do Posto de Saúde do São Cristóvão. Os 
corrimãos estão completamente soltos, se tornando um perigo para os 
usuários. 
  
Solicita à Obras, carga de brita na Rua Aloísio Lenz, na altura do nº 862, 
no bairro Moinhos D’Água; 
  
Solicita à Obras, recolocação dos paralelepípedos do calçamento na rua 
Cristiano Grun, nº 156 no bairro Florestal. A CORSAN retirou os 
paralelepípedos e não recolocou. 
  
Solicita à Obras, que tape buraco, e talvez estude a estrutura do asfalto, 
pois essa cratera é fechada e surge novamente. Fica na ERS 413 bem em 
frente ao Colégio São Bento e realmente é um perigo para motociclistas e 
também facilmente fura um pneu de carro. 
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Solicita à Obras, material e manutenção na Rua Bom Dia, rua Maria 
Lizeria Stein, no bairro Floresta; 
  
Solicitamos ao Departamento de Trânsito e Obras, que providencie 
melhorias na parada em frente ao HBB na Av. Benjamin Constant. Não há 
proteção solar lateral tampouco bancos para os usuários. 
  
Solicita à Agiluz, que providencie iluminação no trevo da Av. Pasqualini, 
abaixo do viaduto da BR 386. No local há várias lâmpadas queimadas, 
ficando perigoso para os usuários que atravessam ali à noite e cedo da 
manhã. 
 
Solicita à Agricultura, recolhimento de lixo verde na rua Seno Sieben, no 
Bairro Floresta, nos dois lados da rua, no final dela, na lateral do mercado 
Gaúcho. 
  
Solicita à Obras, material e manutenção na Rua Antônio da Silva 
Machado no bairro Morro 25; 
  
Solicita à Obras, material e manutenção na Rua Dois Irmãos, do bairro 
Conservas. Está muito perigosa em função do barro acumulado pelas 
chuvas atuais. 
  
Solicita à Obras, troca de lixeira junto à Sociedade Antiga de São Bento, 
no Km 4, ERS 413 junto à parada de ônibus; 
  
Solicita à SEMA e ou AGRICULTURA, a subtração de árvore morta na 
rua 25 de julho, junto ao SACOLÃO DA 25; 
  
Solicita à Agricultura, recolhimento de lixo verde no Loteamento Pro 
Bairro (São Bento) nas ruas: 25 de outubro e Décio Martins de Azevedo. 
Nas duas ruas existem vários pontos de lixo verde em suas extensões; 
  
Solicita à Obras, manutenção e material na Rua Aloysio Franz, no bairro 
São Bento. 
  
Solicita à Obras, que organize fiação de luz caída na avenida dos 15, n° 
1021, no bairro Florestal. 
  
Solicita ao Departamento de trânsito EM CARÁTER DE URGÊNCIA que 
reconstrua ou instale nova parada de ônibus junto ao Colégio São Bento 
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na ERS 413, nº 6769. Recentemente houve acidente, destruindo a mesma e 
deixando as pessoas desabrigadas do sol e chuva à espera do transporte. 
  
Solicita ao Departamento de Trânsito e Sec. De Obras, a instalação de 
parada de ônibus, a qual já tem autorização para tal da dona do terreno, 
na rua Décio Martins de Azevedo, nº 733, no bairro São Bento; 
  
Solicita à SEMA, a instalação de mais uma lixeira junto a já existente na 
rua Adolfo Luis Sandri, próximo ao nº 52, no bairro Carneiros. A única 
lixeira da rua não suporta o volume de lixo gerado; 
  
Solicita à SEMA, substituição de lixeira na ERS 413, nº 4994, em frente a 
Oficina Mecânica. A lixeira existente foi abalroada e danificada por um 
veículo. 
  
Solicita à SEMA, troca de lixeira na ERS 413, em frente à Igreja Evangélica 
São Bento. 
  
Solicita ao Secretário da Segurança Pública (SESP), especificamente ao 
Diretor do Departamento de Trânsito, para que faça a colocação de uma 
placa de estacionamento com o tempo limite de 15 minutos, em frente ao 
novo restaurante Estoril localizado na Av. Senador Alberto Pasqualini, nº 
432. Em função da logística do restaurante se faz necessário e muito útil. 
  
Solicita à Obras, pavimentação da entrada da rua Hugo Jacob Matjje 
(conforme prometido aos moradores). 
  
Solicita à Obras, chumbar grade da tampa da boca de lobo, na Avenida 
Auri Stürmer, esquina rua Juvenal José Pinto, Moinhos D ́ Água. 
  
Solicita à Obras, colocação de brita rua Frederico Henrique Dellbugge, 
junto à primeira rua à direita. 
  
Solicita à Obras, tampas de concreto para as bocas de lobo no Parque do 
Engenho. 
  
Solicita à Obras, manutenção na rua Seno Sieben, junto ao ginásio do 
Floresta. 
  
Solicita à Obras, nova calçada de passeio na ERS 413, em frente ao nº 
4950. Parte está oca e parte já desabou, ocasionando risco aos usuários. 
Solicitamos urgência no conserto. 
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Solicita ao Departamento de trânsito que sejam instaladas placas de 
reserva para estacionamento para Vans e Topics Escolares na EMEI Jeito 
de Criança na R. Waldemar Schossler, nº 256 - Moinhos D'Água. 
  
Solicita ao Departamento de Trânsito, que a faixa de pedestre da Rua 
Liberato Salzano Vieira da Cunha, esquina com a Paulo Born, seja 
transformada em faixa elevada. Após a pavimentação dessa rua houve 
aumento considerável na velocidade dos veículos que utilizam a mesma. 
  
SERGIO LUIZ KNIPHOFF (Req. 1018/2021) 
  
Req. 1018/2021 – Solicita o espaço para falar sobre o seguinte tema: 
Covid; 
Segurança e educação pública de qualidade; 
Estabilidade democrática e aposentadorias especiais. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 1019, 1020, 1021, 1022, 1023, 1024, 
1025 e 1026/2021) 
  
Req. 1019/2021 – Solicita ao Poder Executivo,  qual a justificativa para o 
município não ter sido selecionado para fazer parte do Projeto TEAcolhe. 
  
Req. 1020/2021 – Solicita ao Conselho Administrativo do RPPS,  as atas 
das reuniões do Conselho de Administração do Regime Próprio de 
Previdência Social do Município de Lajeado. 
  
Req. 1021/2021 – Solicita ao Poder Executivo,  que seja colocado uma 
placa nos terrenos públicos que estão sendo invadidos, informando que 
estes são terrenos públicos e não podem ser comercializados, e também 
um telefone de denúncia. 
  
Req. 1022/2021 – Solicita à Certel Energia,  a troca do poste de luz 
localizado na Av. Benjamin Constant n° 3050, acima do antigo Quartel do 
Corpo de Bombeiros, pois há risco de queda. 
  
Req. 1023/2021 – Solicita à Secretaria da Educação,  o retorno do 
atendimento dos berçários das Escolas Municipais de Educação Infantil. 
 
Req. 1024/2021 – Solicita à Secretaria da Educação, que seja ampliado o 
horário de atendimento das turmas A e B (1 e 2 anos) das Escolas 
Municipais de Educação Infantil, até às 18:30h, para uma melhor 
organização das famílias. 
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Req. 1025/2021 – Solicita ao Poder Executivo,  que seja incluído nas contas 
de água da Prefeitura, o CEP da rua. 
  
Req. 1026/2021 – Solicita espaço para falar sobre aglomerações. 
  
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 1027, 1028 e 
1029/2021) 
  
Req. 1027/2021 - Solicita ao Departamento de Trânsito Sr. Coordenador 
Vinicius Renner para que seja colocado placas de sinalização “PARE”, 
onde as ruas não são preferenciais no Bairro Jardim do Cedro 
urgentemente, pois com essas sinalizações os motoristas terão mais 
segurança em trafegar nas ruas do bairro, já que como está atualmente 
não dá para saber o que é preferencial e as transversais ocasionando 
vários acidentes devido à falta de sinalização. 
 
Req. 1028/2021 - Solicitamos à Sra. Presidente da UAMBLA, Martires 
Valandro, para que envie a relação dos presidentes e quais bairros se 
encontram sem diretoria da Associação de Moradores, e o porquê os 
mesmos não constam com a devida representação de moradores, ou seja, 
Associação de Moradores da Associação dos Presidentes dos bairros. 
 
Req. 1029/2021 – Solicita a Secretaria de Obras e Serviços Públicos 
(SEOSP), para que seja feito o muro ao lado do ginásio da Associação dos 
Moradores do Bairro Floresta e que também seja feito o aterro, pois está 
cedendo parte da parede da cozinha. 
  
DEOLÍ GRÄFF (Req. 1030/2021) 
  
Req. 1030/2021 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre: 
Educação 
Cultura 
Saúde 
Meio Ambiente 
  
PAULA THOMAS (Req. 1031/2021) 
  
Req. 1031/2021 – Solicita espaço no expediente para falar sobre: 
Saúde, desenvolvimento, educação, concessão das rodovias Estaduais, 
obras rodoviárias, projetos de lei que dão entrada nesta casa e programas 
de inovação. 
  
MÁRCIO DAL CIN (Req. 1032/2021 e Ind. 151) 
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Req. 1032/2021 – Solicita espaço no expediente do dia 27 de julho de 2021 
para falar sobre os assuntos descritos a seguir: 
Atendimento UPA; 
Chamamento público para áreas do esporte e lazer. 
  
Solicita a Secretaria de Obras e Serviços de Lajeado, para realizar o 
CONSERTO E TROCA DE LÂMPADAS (2 Postes), localizado no 
endereço na Rua Alcides Pacheco dos Santos, ao lado do nº 149 – 
Conservas. 
A Solicitação deve-se a pedido de moradores, devido à má iluminação 
pública, colocando pedestres e moradores vizinhos numa situação de 
risco. 
  
Solicita a Secretaria da Agricultura de Lajeado para realizar os serviços de 
PODA DE ÁRVORES, localizado na Rua Alcides Pacheco dos Santos, ao 
lado do nº 83 – Conservas, na área verde de lazer. 
A Solicitação deve-se a pedido do morador que está correndo risco dos 
galhos caírem nas residências e muros. 
  
JONES BARBOSA DA SILVA ( VAVÁ ) Req. 1033, 1034 e 1035 e Ind. 
156) 
  
Req. 1033/2021 – Solicita espaço para falar sobre: 
Educação 
Saúde pública 
Pavimentação comunitária 
Vacinação 
Covid-19 
Comércio 
Cesta básica 
Autismo 
Transporte Público 
Defesa civil 
Escrituras da extinta COHAB 
UTI pediátrica 
Escolas estaduais 
Clínicas geriátricas 
  
Req. 1034/2021 – Solicita à Secretaria de Saúde, o aumento das 
RESSONÂNCIAS  MAGNÉTICA, pois a fila de espera está enorme. 
Tendo em vista que hoje só dispõe de 9 ressonâncias mensais para toda 
população Lajeadense. 
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Req. 1035/2021 – Solicita à Secretaria de Saúde que as Laqueaduras sejam 
feitas no município de Lajeado que hoje são encaminhadas a Porto 
Alegre. Precisa-se fazer um trabalho de conscientização ao controle de 
natalidade no nosso Município. 
  
Solicita troca de Lâmpada queimada na rua Thereza Irena Schneider, nº 
183, casa 2, no Bairro Campestre. 
  
Solicita conserto em calçada ao lado de uma boca de lobo na Av. Beira 
Rio, número 1416, no bairro Conservas. 
  
Solicita patrolamento e colocação de material na rua Henrique 
Lottermann, número 392, no Bairro Moinhos D’Água. 
  
Solicita troca de lâmpada na Rua Lothar Felipe Christ, nº 514, no  Bairro 
Hidráulica 
  
Solicita manutenção na rua Aracaju, Bairro Universitário, no encontro da 
parte pavimentada e da não pavimentada, desnível na pista causando 
problemas para quem acessa a via. 
  
Solicita que a calçada da rua Pernambuco, em frente ao nº 357, seja refeita, 
pois tem rachaduras e gerou degraus o que pode levar a queda de 
pedestres, no Bairro São Cristóvão. 
  
Solicita a manutenção da calçada e da rampa de acesso em frente a creche 
EMEI Sabor de Infância, na rua Edvino Henrique Becker, nº 755, no Bairro 
Igrejinha. 
  
Solicita troca de lâmpada, na Av. Benjamin Constant, em frente ao nº 119, 
no Bairro Centro. 
  
Solicita limpeza e desentupimento dos bueiros, na rua Manoel Bandeira, 
no Bairro Centenário. 
  
Solicita o envio de ofício ao departamento de Trânsito, solicitando que 
seja colocado uma faixa de pedestres em frente ao Mercado Tradição Rua 
João Goulart, nº 660, no Bairro Olarias, via essa que tem intenso 
movimento de veículos por ela ligar a RS-130 a BR-386, os moradores têm 
dificuldades de atravessar em horários movimentados pois os carros não 
param pra eles. 
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Solicita recolhimento de lixo verde, depositado a mais de um mês na Av. 
Benjamin Constant, nº 119, no Centro. 
  
Solicita poda de árvore, na Av. Benjamin Constant, nº 119, no Bairro 
Centro. 
  
Solicita poda de árvore da área verde, da rua Vitória ao lado da casa nº 
127, no Bairro Universitário. 
  
Solicita poda de árvore, na Rua Bahia, Bairro São Cristóvão, número 260. 
  
Solicita recolhimento de lixo verde, na Av. Aury Stürmer - Moinhos 
D’Água, número 71. 
  
Solicita recolhimento de lixo verde, na Rua Primeiro de Setembro número 
40, Bairro Conservas. 
  
ISIDORO FORNARI NETO (Req. 1036, 1037 e 1038/2021) 
  
Req. 1036/2021 – Solicita espaço no Expediente para se manifestar sobre: 
Faixa de Domínio 
Igreja Projeto AME 
 
Req. 1037/2021 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei em anexo ao 
Poder Executivo, o qual tem por objetivo instituir no âmbito do 
Município de Lajeado, o Programa “Rua do Lazer’’, junto as ruas que 
abrangem o Parque Ney Santos Arruda, o Parque Professor Theobaldo 
Dick e o Parque da Piraí. 
 
Req. 1038/2021 – Solicita ao Poder Executivo, para verificar da viabilidade 
de reserva de denominação da Rua Projetada, localizada no encontro da 
BR 386 com a Rua Bento Rosa, até a rótula da Avenida Décio Martins 
Costa, no Parque Dr. Ney Santos Arruda, para o Cidadão Lajeadense, Sr. 
Ítalo Reali. Ítalo Reali, empresário e Cidadão Lajeadense, faleceu no dia 
19 de novembro de 2020, aos 72 anos. “Tio’’ Ítalo, como era 
carinhosamente chamado por amigos e familiares, teve a sua vida 
marcada pelo empreendedorismo no empresariado e pelo trabalho 
voluntário em prol da cidade de Lajeado, tendo como uma de suas 
grandes lutas, o desenvolvimento e crescimento do Centro Histórico de 
Lajeado. 
 
HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 1039, 1040 e 1041/2021) 
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Req. 1039/2021 – Solicita espaço no expediente para manifestação em 
relação aos assuntos abaixo: 
Assistência Social, Defesa Civil, Pessoas em Situação de Vulnerabilidade. 
Vacinação Covid; 
Sistema de lixeiras e recolhimento de lixo; 
  
Req. 1040/2021 – Solicita a Secretaria do Meio Ambiente, pedindo para 
que seja verificada a origem do esgoto que vem das proximidades da ERS 
130, próximo do acesso ao Bairro Jardim do Cedro, atravessa uma lavoura 
e ingressa na rede pluvial no início da Rua Alberto Lenz, proximidades 
da esquina com a Rua Armindo Auler. 
JUSTIFICATIVA: Moradores das proximidades reclamam do mau cheiro 
e solicitam providências do Poder Público Municipal, no sentido de 
averiguar a situação e notificar os responsáveis para a correção da 
irregularidade. 
 
Req. 1041/2021 – Solicita ao Poder Executivo Municipal/Secretarias de 
Obras e Meio Ambiente, pedindo um estudo de viabilidade para 
canalizar um riacho que cruza a área verde localizada na esquina da Rua 
Arnaldo Sbaraini com a Rua Henrique Stein Filho, no Bairro Jardim do 
Cedro. 
JUSTIFICATIVA: A extensão da área a ser canalizada é em torno de 50 
mts e, caso realizada, aumentará consideravelmente a área útil para 
aproveitamento como espaço de lazer; 
O trecho da vala aberta é profundo e empedrado, trazendo riscos de 
acidentes para os usuários, especialmente para crianças que brincam no 
local; 
Com a canalização também reduzirá a possibilidade de proliferação de 
mosquitos no local. 
************************************************************************************ 
    Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves,  27 de  julho de 2021. 
 

 

 


